

小垣江小だより



「**か**もいやりのある子、**が**んばりぬく子、**き**まりを守る子、**え**顔を忘れない子」〜世界一心の美しい小垣江っ子〜 刈谷市立小垣江小学校 令和6年7月19日 第4号

○全校草取り○

6月24日 児童会・運営委員会の声かけで、「全校草取り」を行いました。雨上がりの運動場の土はとても軟らかく、たくさんの雑草をとることができました。学校を美しくしようする、みなさんの心が美しかったです。





○学校サポーターのみなさんに感謝○

6月28日 学校サポーターの方が5年生の家庭科「裁縫」の授業に来てくださいました。 糸通しや玉どめなど、初めて行う裁縫に優しく声かけをしていただきました。学校サポーターのみなさんは、他にもプールの監視や1年生の給食補助などで助けてくださっています。いつもありがとうございます。





○シャボン玉研究(1年)○

「7月1日」 1年生の生活科「みずであそぼう ~しゃぼんくんが入れる大きなシャボン玉を つくりたい!~」の授業では、大きなシャボ ン玉をどうしたら作ることができるのかをみ んなで話し合い、実際に試していました。ど れくらい大きなシャボン玉ができたかな。







○音読発表会(2年)○

7月1日 2年生が1年生に、国語科「名前を見てちょうだい」の音読発表をしました。音読の3つのポイントである、声の大きさ、声のはやさ、声の高さに気をつけて堂々と発表しました。1年生からは「さすが2年生」と評価をしてもらえて、大成功でした。





○7月の学校集会○

[7月2日] 部活動の5年生大会の報告を行いました。サッカー部、バスケットボール部それぞれ、次の大会に向けての抱負を力強く語っていました。また、みどりの学校の報告会も行い、5年生が全校に向けて、しっかりと話す姿が素晴らしかったです。





○フレンズ遊び○

6月15日・22日 フレンズ活動のクラス ごとにレクリエーションを考えて、みんなで 楽しみました。6年生のリーダーたちを中心 にスムーズに運営されていました。ますます 頼もしさが増した6年生の姿と、みんなの笑 顔が輝いていました。





